

INAUGURACIÓN DE LA AEROPLANTA PARA AVGAS 100 LL EN EL AEROPUERTO DE EL CALAFATE – PCIA. DE SANTA CRUZ- (11 octubre)

INFORME EJECUTIVO

En el marco del convenio de colaboración suscripto entre YPF S.A. y la ANAC, se inauguró en el aeropuerto Internacional de EL CALAFATE, la planta express para combustible aeronáutico AV GAS 100 II, con capacidad para 10.000 litros. El acto se llevó a cabo ante un nutrido grupo de aviadores, encabezados por el Sr. Héctor Freyre y contando con la presencia de funcionarios de la ANAC e YPF S.A. Del simbólico corte de cinta participaron el Sr. Intendente de la ciudad de El Calafate, Sr. Javier Belloni, el Ing. Rodrigo Palisa y el Ing. Daniel Burgos por YPF S.A., el Director Nacional de Infraestructura y Servicios Aeroportuarios Dr. Damián Bocaccio, el Director Legal Técnico y Administrativo Dr. Rómulo Chiessa y el Jefe de la Unidad de Planificación y Control Cont. Marcelo Couvin.



La puesta en servicio de la planta, es una respuesta a la demanda del sector aeronáutico patagónico de aviación general y contribuye al mejoramiento de la seguridad operativa.



Con esta instalación, el aeropuerto de El Calafate se constituye en un destino o escala de reaprovisionamiento de combustible seguro, para toda la aviación general patagónica. Los usuarios presentes hicieron conocer a los funcionarios presentes, su satisfacción y

agradecimiento por la gestión realizada.



Actualmente se encuentran operativos los puntos de reabastecimiento de las ciudades de Río Grande, Bahía Blanca, El Calafate, previéndose la instalación de una aeroplanta en San Juan, garantizando con estas acciones una mayor y creciente conectividad para la aviación general en todo el territorio nacional.